



Inserta Empleo presenta en Lalín y A Estrada sus servicios

REDACCIÓN ■ A Estrada

La Asociación Inserta Empleo, entidad de recursos humanos perteneciente a la **Fundación Once**, realizará hoy y mañana en Lalín y A Estrada, respectivamente, sesiones en las que presentará sus servicios de intermediación laboral a los demandantes de empleo con discapacidad de esta zona.

En el caso de A Estrada, las sesiones se realizarán en las instalaciones de la Fundación Cultural. Además, el próximo 9 de mayo habrá otra sesión abierta a la asistencia de todas las personas que dispongan de una discapacidad mínima reconocida de un 33% y que se encuentren en situaciones de búsqueda de empleo. Será preciso inscribirse a través de la citada fundación.